



Caracas, 31-12-2017

Hnos.

Familia Franciscana de Ecuador

Presente.

Queridos hermanos Paz y Bien, antes que nada queremos desearles una FELIZ NAVIDAD y PRÓSPERO AÑO 2018, que el niño Jesús traiga Paz, Amor y Alegría a cada una de sus fraternidades.

Queremos expresarles primeramente nuestras más sinceras disculpas, por no haber agradecido antes el hermoso gesto que tuvieron de mandar a esta Familia de Venezuela 300\$ para colaborar con la situación país tan difícil que atravesamos en este momento.

A su vez, agradecerles enormemente dicha ayuda e informarles que en Venezuela se están realizando en las diferentes iglesias "ollas solidarias" que consiste en darle un plato de comida a las personas en situación de calle; sin embargo, debido a la situación que vivimos, muchas veces se dificultaba darle una comida digna a esos hermanos. La olla solidaria de la iglesia nuestra Señora de la Merced (OFM Cap.) esta apenas siendo impulsada, por lo que se decidió apoyar a la misma con parte del dinero recibido de ustedes y se logró dar un almuerzo navideño a 150 personas, y comprar implementos necesarios para la elaboración de las comidas.

Asimismo, se destinó otra parte del dinero para dar un almuerzo en la víspera de navidad a un ancianato que atienden los Hermanos Menores Conventuales junto a la Juventud Franciscana de la parroquia.

Todavía nos quedan algunos recursos para poder seguir apoyando las diferentes obras de caridad que tienen las distintas Ordenes y Congregaciones de nuestra familia Franciscana, y de las cuales les estaremos enviando fotos.

Finalmente, es confortable sentir la presencia del Espíritu fraterno, aquellos que siguen la espiritualidad de Francisco de Asís y, coherente con lo que nos enseña, acuden al encuentro del hermano. «*dondequiera que estén o se encuentren unos con otros, manifiéstense mutuamente domésticos entre sí*» (2 R 6,7). Cuentan con nuestras oraciones y desde aquí, el pueblo Venezolano se siente agradecido por su generosidad.

Una vez más infinitas Gracias por la colaboración recibida que el Señor se los multiplique y los llene de muchas bendiciones.

FAMILIA FRANCISCANA DE VENEZUELA